

19 11 2011 El Deber / Santa Cruz

Aseguran que brasileños tienen más de 1 millón de ha en el país

La cada vez mayor demanda internacional por la soya, los bajos costos de las propiedades en Bolivia y la ausencia de capacidad regulatoria sobre el mercado de tierras por parte del Estado son los aspectos centrales que influyeron para que el fenómeno de la extranjerización crezca en Santa Cruz. De los 2,7 millones de hectáreas cultivadas en el país, 1,8 millones se encuentran en este departamento, afirma la Fundación Tierra.

La evidencia se encuentra inmersa en un estudio realizado por esa fundación y dada a conocer por el Programa de Investigaciones Estratégicas de Bolivia y cuyos resultados fueron expuestos por Miguel Urioste, director de Tierra.

"Más de un millón de hectáreas están en manos de brasileños", dijo el autor a tiempo de señalar que detrás de estas propiedades están empresas productoras, sobre todo de soya, que utilizan tecnología de punta y exportan el producto a mercados internacionales para alimentar al ganado y en segundo lugar a las personas.

Los datos revelan que los brasileños copan el 40% de las tierras, seguido por los menonitas con el 20,2%.